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審議の様子

午前9時～午後5時 （土・日曜日、祝日、年末年始を除く）　　
●本紙について、広域連合の運営、議会について
●保険料、被保険者の資格について
●保険給付、保健事業について

総　務　課
資格保険料課
給付管理課

緯043-223-0075
緯043-308-6768
緯043-223-1262

お問い合わせ

千葉県後期高齢者医療広域連合

千葉県後期高齢者医療広域連合議会議員名簿（議員定数54名）千葉県後期高齢者医療広域連合議会議員名簿（議員定数54名）

事務所移転について

高齢者のための新たな医療制度について
（現在の制度との変化や国保の運営とあり方について）

　国の説明によれば、新制度の方向性としては、後期高齢者医療制度の問
題点を改めるとともに、利点は残し、更に後期高齢者医療制度の廃止を契
機として段階的に国保の広域化を実現することとしております。
　また、国保の運営と今後のあり方については、まず高齢者医療に関し都
道府県単位の財政運営とすること、現役世代についても環境整備を進めた
上で都道府県単位の財政運営とすること等について、検討していると承知
しております。
　当広域連合としては、今後とも全国後期高齢者医療広域連合協議会を
通じて、広く国民が納得して、分かりやすい制度になるよう要望してまいり
たいと思います。

第2回 千葉県後期高齢者医療広域連合議会
定例会が行われました
第2回 千葉県後期高齢者医療広域連合議会
定例会が行われました
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平成21年度一般・特別会計歳入歳出決算の認定と
平成22年度一般･特別会計補正予算を可決
　11月18日に、平成22年第2回千葉県後期高齢者医療広域連合議会定例会
を開催しました。定例会では、「平成21年度一般・特別会計歳入歳出決算の認
定」、「平成22年度一般・特別会計補正予算」が審議され、すべて原案のとおり
認定・可決されました。
　また、一般質問には5人が登壇し、後期高齢者医療制度と広域連合の行政に
ついて広範囲の質問が行われたほか、請願３件を不採択と決しました。

■議案第１号　平成２１年度一般会
計歳入歳出決算の認定について

【認定】

■議案第２号　平成２１年度特別会
計歳入歳出決算の認定について

【認定】

■議案第３号　平成２２年度一般会
計補正予算(第１号)

【原案可決】

■議案第４号　平成２２年度特別会
計補正予算(第１号)

【原案可決】

■請願第１号～３号　すべての高齢
者の受療権を守るため正規の被
保険者証を交付するよう求める
請願書

【不採択】

一般質問(広域連合行政全般にわたる質問)の一部を掲載します第2回定例会の議案と
議決結果
第2回定例会の議案と
議決結果

質問

答弁

質問

答弁

　事務所の移転先として協議を進めている新国保会館は、１１月末に竣工
予定であり、賃料（共益費）等は現状より大幅に軽減される見込と聞いてお

ります。
　また、移転の時期は３月上旬を目途としておりま
すが、移転に際しましては、各市町村の広報紙に掲
載を依頼するとともに、「ちば広域連合だより」第
10号を、被保険者個々に送付し、周知を図りたいと
考えております。

※議案名中の『千葉県後期高齢者医療広域連合』は
　省略

（平成22年11月18日現在）

4［ちば広域連合だより　第9号］ 平成22年〔2010年〕12月15日発行


